



Agite y Sirva 2015 · 7º Festival Itinerante de Videodanza

en el Festival El Cruce 2015

Centro Cultural de España, Rosario, Argentina

Entrada libre

www.agiteysirva.com

Jueves 12 de noviembre

Selección Oficial 2015: Feminidades

PAS Frédérique Cournoyer-Lessard | 15 min | Canadá | 2015

Kintsugi APOTROPIA | 4 min | Italia | 2014

STAFF Virginia García-Damián Muñoz-Alexis Fernández | 10 min | España | 2013

desertar al/el cuerpo Nayeli Benhumea | 7 min | DF, México | 2015

CHEVEUX DE VENUS Camille Auburtin | 9 min | Francia | 2014

SAMBA #2 Rosane Chamecki-Andrea Lerner | 3 min | EUA | 2014

Step Well Pilgrim Duncan McDowall-Jonathan Fortin-Katia Lévesque | 6 min | Canadá | 2014

Viernes 13 de noviembre

Segundo Premio Nacional de Videodanza 2015

Menciones Especiales

Calle 9 Diana Arenas-Claudia Baldivia | 3 min | Guadalajara | 2015

Animal enfermizo Yolanda M. Guadarrama-Patricia Woltmann | 9 min | DF | 2014

Cadavre Exquis Diana Morales | 4 min | Cholula | 2015

Tercer Premio

PAUSACTIVA Hugo Leonello-Mila Hornedo | 3 min | México-Chile | 2013

Segundo Premio

Pintado de Tiempo Shawna M. Tavsky-Gilberto González Guerra | 5 min | DF | 2014

Primer Premio

La Piel del Otro Juanita Onzaga-Diego Mur | 11 min | Bélgica-México | 2014

Semblanza del Festival

Agite y Sirva fue fundado en 2008 como una red de difusión, formación e investigación de videodanza a través de una gira internacional de proyecciones, video-instalaciones, talleres, conferencias y mesas de reflexión. En sus 6 ediciones el festival ha visitado 18 ciudades en México, 14 en Latinoamérica y Norteamérica, y



10 en Europa. En 2014 lanzamos el Premio Nacional de Videodanza con el apoyo de la Coordinación Nacional de Danza del INBA y en 2015 además con el patrocinio de Rentauna7d, a través del cual otorgamos 36,000 pesos en premios. “La Creación Híbrida en Videodanza” es la primera publicación impresa sobre esta disciplina en México, una colección compilada de 24 autores de 6 países, publicada por la UDLAP y con presentaciones en Oaxaca, DF y Puebla. En agosto de este año, llevamos a cabo la Residencia Internacional de Videodanza *Comunidades Híbridas* en el CaSa (Oaxaca) con destacados creadores y gestores internacionales, gracias al Programa de Fomento a Proyectos y Coinversiones Culturales FONCA 2014-2015, al Fondo Regional para la Cultura y las Artes Zona Centro, y a otras instituciones e iniciativas nacionales e internacionales.

fest@agiteysirva.com